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魚津ロータリークラブ会報誌 ２０１７年４月７日（金）

２０１６-２０１７年度

■会長 中田幸雄
■幹事 中尾登志男
例会日：金曜日１２：３０-１３：３０
例会場：スカイホテル

第３０６３回例会

点鐘・握手
君が代斉唱
 ロータリーソング「奉仕の理想」
四つのテスト唱和

ゲスト並びにビジターの紹介 なし

誕生祝 ８日 寺田君、１５日 池上夫人、１６日 茶谷夫人

会長挨拶_中田会長
最近暖かくなってきました。高速を走っていると桜がちらほら

見える季節となりました。今週地区大会は遅刻しないように宜し
くお願いします。米中会談のさなかアメリカがシリアにミサイルを
発射しました。

企業は新入社員を迎えられたり、学校でも入学式があると聞
いています。青山さんの力を借りて新入会員の交渉をしている
と聞いています。

53歳になります。今年の目標

は健康で明るくいきたいと思
います。愛宕年度では幹事を
仰せつかっているので１年間
頑張ります。

私と誕生日が半年づれてい
るので２回ケーキを食べれま
す。孫に連れられて神戸に行
きました。元気にやっている
ので宜しくお願いします。

学年でいえば１級上なので、家
でもちょっと上にたたせていただ
いています。育児もおちつきクラ
リネットをやりだし楽団にもエキ
ストラとして参加しています。



 幹事報告_中尾幹事

 出席報告_青山委員長

 ニコボックスの報告_広瀬委員長

 国際奉仕委員会_寺田委員長

★ガバナー事務所より
・4/23 第３回地区インターアクト委員会及び
インターアクト台湾研修旅行行事後報告会のご案内
★加賀ロータリークラブ 地区研修・協議会より
・地区研修・協議会についてお願い
★ガバナーエレクト事務所より
・4/9地区研修・協議会当日について
★米山梅吉記念館より
・館報２９号
★ひろくんを救う会事務局より
・孫の「いのち」のための緊急のお願い

４月例会案内 【母子の健康月間】
４月１４日（金） 野外奉仕例会 （桃山運動公園）

＊クラブジャンパー・キャップ着用
４月２１日（金） 会員卓話 宮本君 （スカイホテル）
４月２８日（金） 旬を楽しむ家族例会 （いけがみ）

４月ＳＡＡ補助 朝野君・寺崎君 よろしくお願いします。

本日の出席 出席率 欠席者 3058回メークアップ 3061回出席率

１９名 63.33% １１名 なし 変更なし

茶谷 初めての卓話です。みなさんの貴重な時間を無駄にしないようにがんばります。

広瀬 先週末、勤続３０周年の表彰を受け、今週休みを頂き、家族と彦根に行ってきました。

お願いしていました募金が３万８千円集まりました。３０名で１３口なので、本日
第２ラウンドを回します。ご協力お願いします。



本日の卓話
『いまさら、ＬＥＤの基礎知識』

茶谷君

このような機会をいただけるとは
思ってもみませんでした。人前で
しゃべることが出来ない中で、新
入会員の私にさせていただける
のは光栄だと思っています。

つたない話ですが、ＬＥＤの言葉
は知られ、世の中に浸透していま
すが、いまさらの話で意外と知ら
ない話もあるのでは思い、おさら
いをさせていただきます。

１、明るさの基準はｌｍ（ルーメン）を基準に選びましょう。数字が大きいほど明るい
です。

２、色を選ぶときには、Ｋ（ケルビン）を基準に選びましょう。５０００Ｋを中心に数字
が小さくなるほど赤みが強く、数字が大きくなるほど青くなります。
３、ＬＥＤの特徴
長所 ◎１Ｗ（ワット）当りの発光効率が良い！つまり省エネです。

◎寿命が長い！
◎発熱は少ない！ 周辺温度が下がります。
◎紫外線が少ない！

虫が寄りにくくなります。紫外線硬化などがないので絵画や文化財の保存に適している。

短所 △発熱が少ない
信号機などの融雪効果がない、ひよこの育成、温室（霜取り）など

△光に方向性があり拡散しない
△イニシャルコストが高い
△基盤のため環境温度が高い場合適さない
△ビタミンＤの生成に必要な波長など動植物に必要な波長をもたない


